

JURNALIS

Babinsa Koramil 0824/01 Patrang Komsos Dengan Yayasan Al Mutaqin, Koordinasikan Pelaksanaan Wasbang

Siswandi - PATRANG.JURNALIS.ID

Jul 25, 2024 - 10:12



JEMBER - Dalam pelaksanaan kegiatan pembinaan teritorial, komunikasi sosial (Komsos) merupakan bagian yang strategis dalam mendukung berbagai kegiatan kewilayahan, sehingga program Komsos dilaksanakan sepanjang waktu dengan berbagai elemen masyarakat.



Seperti yang dilakukan oleh Serma Adif Mustofa dan Sertu Roli Adrianto Babinsa Bintoro Kecamatan Patrang Kabupaten Jember pada Kamis 25/07/2024 yang melaksanakan komsos dengan pengurus Yayasan Pendidikan Al Mutaqin Desa Bintoro.

Kedatangan Babinsa diterima oleh pengurus yayasan Nurlaila, dalam pembicaraannya termasuk membahas rencana pelaksanaan Wasbang di sekolah dibawah yayasan Al Mutaqin, oleh Babinsa maupun personel Koramil lainnya.

Nurlaila saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih atas kedqtangan Pak Babinsa bersilaturahmi, kami juga sangat berterima kasih kepada Koramil yang memberikan perhatian kepada anak didik kami, dan berkenan memberikan Wawasan kebangsaan (Wasbang) dan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB).

Ini tentunya akan sangat membantu dalam membentuk adik-adik yang bersekolah dibawah yayasan Al Mutaqin menjadi generasi yang cerdas, berkualitas, disiplin dan berwawasan kebangsaan. J2lan Nurlaila.



Danramil 0824/01 Patrang Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan komsos oleh Babinsa Jajaran.

Hal ini tentunya dalam mendukung tugasnya salam melaksanakan pembinaan teritorial diwilayah Desa Binaannya, baik dalam mempererat silaturahmi, dalam menyerap aspirasi, mendiskusikan dan mengkoordinasikan kegiatan dan lain-lainnya. Tegas Danramil 0824/01 Patrang.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan adanya program Komsos sepanjang waktu tersebut, ini merupakan bagian dari metode teritorial, guna mendukung tugas pokok satuan kewilayahan dalam pembinaan teritorial. Ujarnya. (Siswandi)